

Fecha <b>21.09.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Trascendió



**que** el principal promotor en el PRI para que se vote a favor de **Arturo Chávez Chávez** como nuevo titular de la Procuraduría General de la República, es el ex gobernador de Chihuahua **Fernando Baeza**.

El hoy diputado **Baeza** forma parte de dos de las tres comisiones que dictaminarán el nombramiento de **Chávez Chávez**, y en los últimos días ha cabildeado, convencido de que el ex procurador de Chihuahua hizo bien su trabajo.

**que** hoy se verá qué tan independiente es en realidad de **Andrés Manuel López Obrador** el coordinador de los diputados del PRD, **Alejandro Encinas**.

**Encinas** recibirá la propuesta de presupuesto 2010 del tabasqueño. Y aunque será sólo un acto de cortesía, los legisladores perredistas no proclives a **López Obrador** han pedido a su coordinador que no cometa el error de suscribir al pie de la letra la propuesta del *presidente legítimo*; porque la última palabra no la da él, sino la bancada.

**que** el coordinador del PRI en la

Cámara de Diputados, **Francisco Rojas**, mantendrá esta semana dos negociaciones paralelas sobre el reparto de las comisiones en San Lázaro.

Por un lado, deberá conciliar las exigencias de los gobernadores priistas y, por el otro, obtener los mejores dividendos en el "estira y afloja" con sus homólogos **Josefina Vázquez Mota**, del PAN, y **Alejandro Encinas**, del PRD.

Dicen que en los resultados se verá de qué madera está hecho **Paco Rojas**.

**que** la afiliación al Seguro Popular se paralizó este mes debido a que se espera que el Legislativo apruebe las reformas de ley promovidas por el presidente **Calderón** para que se cambie el concepto de pagar una cuota fija por familia, de hasta 8 mil pesos, y en su lugar se destine a cada beneficiario 2 mil pesos por atención.

La propuesta es muy polémica, ya que los estados recibirían 25 por ciento adicional del presupuesto, pero con esos recursos deberían atender a 50 por ciento más de la población que carece de servicios médicos en el IMSS o el ISSSTE.

**que** muy atractiva pinta la mesa de análisis que se transmitirá hoy en MILENIO Noticias de las ocho de la noche. Basta ver los nombres de las participantes: **Xóchitl Gálvez**, **Ruth Zavaleta** y **Marcela Guerra**.

